

6 月 24 日 : VN 指数は急落 (VN-Index -2.18%)

- VN 指数は薄商いの中、前日の終値付近でもみ合う展開で開始した。
- しかし、強い売り圧力が市場全体に広がり指数は下落し始めた。その要因として今月 7 日に運用会社のブラックロックが iShares の ETF を繰り上げ償還することを発表したことが考えられる。同社は発表後、すでに売却を開始している。
- 弱気相場は午後も引き続いた。指数は下落を続け、結果的に 2%を超える下落幅を記録して大引けとなった。
- メディア以外のすべてのセクターが下落し、特に化学、石油ガスセクターは 4%を超える下落を見せた。
- 74 銘柄が上昇、378 銘柄が下落、50 銘柄が変わらずとなった。
- 流動性は急上昇。48.1%増の 31.7 兆ドンとなった。

VN30 指数も大きく下落 (VN-30 -2.28%)

- 大型株で構成される VN30 指数は、1 銘柄が上昇し、28 銘柄が下落、1 銘柄が変わらずだった。
- POW (+2.04%) が指数の中で唯一の上昇を記録した。
- ほとんどの構成銘柄が下落し、SSB(-4.84%)、GVR (-4.49%)、TPB (-3.87%)、VPB (-3.83%)が顕著であった。

セクター・個別株の動き

- MSCI は毎年 6 月に開催される市場分類の年次見直しの結果を発表した。近年ベトナムは新興国市場への格上げを目標として株式市場の改革に取り組んでいるが、今回の見直しではベトナムのウォッチリストへの組み入れは発表されなかった。
- VCG (-0.78%)はクアンニン省での大規模港湾プロジェクトへの出資の引き上げを完了した。総引き上げ額は 1980 億ドン相当であったと推測される。

- 外国人投資家は 9336 億ドルの売り越し。買い越し銘柄に目立った動きはなかった一方、FPT (-2.94%)には 5900 億ドルを超える大きな売り越しが集中した。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。